

# Homenaje a Omar Dengo en la cita del recuerdo

La cita para el recuerdo de los grandes méritos del educador Omar Dengo G. se realizó en la ciudad de Alajuela, por el llamado grupo Omar Dengo, graduado en 1927. La Filial de Educadores Pensionados de la ciudad, cedió galantemente el salón donde acostumbra reunirse; estuvo ricamente adornado; espléndidamente atendido por los normalistas del año 27 con un sin fin de variado platos o bocadillos y dulces en postres.

El vicepresidente del grupo ofreció la pequeña ceremonia. Dicho profesor don Manuel A. Soto con palabra sincera dijo: Si don Omar fue modesto, sencillo, humilde y prudente, nosotros ofrecemos este homenaje también modesto y sencillo para honrar su memoria".

El Prof. Presidente de Filial de Educad. Pensionados expresó enseguida; sea enhorabuena su regocijo por habernos reunido, que aunque él no tuvo la suerte de graduarse con el grupo, si gozó de la sincera amistad de Marcelino Canales, a quien Omar quería muchísimo. Exaltó la figura del maestro para pedir a todos que "siempre honremos y gloriemos la figura excelsa del maestro Omar Dengo, gloria de la educación nacional".

El escritor y educador don Aristides Fuentes conjuntamente con su señora Dídima Sánchez de Fuentes, cantaron algunas canciones, recitaron bonitas composiciones propias como Los Mangos. Entre lo que expresó que en vida de Omar decía: "Soy feliz cuando veo a mis discípulos sanos, fuertes y vigorosos". El presidente del grupo Prof. Marcelino García Canales dirigió a los compañeros de estudios hasta el año 1927 una lindísima

exhortación, inspirada en la que don Omar le hizo el 11 de diciembre de 1927 día de su graduación en la Normal de la Normal. "Vivamos del recuerdo, de la historia, de la tradición, porque nada se hace en el presente, sin fundarse en el ayer bien vivido.

La educadora Angélica de Baddilla recitó bellísimos poemas largos demostrando a su edad, una memoria privilegiada.

El poeta licenciado don Gonzalo Dobles al pintar numerosas anécdotas de don Omar recordó su estada por un año en la Normal. Era fogoso, travieso y molesto y por su carácter un insigne educador le suspendió por 22 días a fin de que perdiera el curso. Entonces ingresó a la Escuela de Derecho donde se diplomó de abogado. Conserva sedimentos de gratitud para profesoras Corina Rodríguez, Marta Ditel y Omar Dengo, ya que fue alumno regular de la llamada escuela de Aplicación en la ciudad de Heredia. Le cupo la dicha de casar con Pilarcita perteneciente a nuestro grupo. Asistían como invitados los profesores Salvador Umaña C. y el maestro profesor don Lalo Gámez Solano que fueron Ministros de Educación Pública. Don Lalo habló narrando historietas de la cena de despedida que nos hizo el V año de que él formó parte; la entrega de la carta a Virginia; puntos de los progamas asambleas de los sábados y lunes de cada semana; los coros de Luisa Montero; las travesuras de Luis Odio, volando el arco del violón, cuando se burlaban de sus ejecuciones los peatones que cruzaban por la avenida norte; don Salva en la biblioteca y las bravatas de Alicia Rodríguez.